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 - Aos quinze dias do mês de junho do ano dois mil e dezoito, pelas vinte e uma horas e 

trinta minutos, no Edifício sede da Junta de Freguesia de Cardosas, sita no Largo 

Humberto Delgado, número três, em Cardosas, realizou-se uma reunião extraordinária 

com a presença de todo o Executivo, sob a presidência do Presidente Sr. Fábio Alexandre 

Santos Amorim. A reunião apresentou a seguinte ordem de trabalhos: Ponto Um – Leitura 

e votação da ata da reunião anterior; Ponto Dois – Alterações ao orçamento de dois mil e 

dezoito; Ponto 3 – Circuito de Ciclismo. --------------------------------------------------------------------  

PONTO UM - LEITURA E VOTAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO ANTERIOR ---------------------- 
- O Sr.Presidente deu a palavra à Sra.Secretária que realizou a leitura da ata da reunião 

anterior. Não havendo nada a acrescentar, a mesma foi colocada para votação tendo sido 

aprovada por unanimidade. ------------------------------------------------------------------------------------ 

PONTO DOIS - ALTERAÇÕES AO ORÇAMENTO DE DOIS MIL E DEZOITO -------------- 

O Executivo da Junta de Freguesia de Cardosas aprovou as seguintes alterações ao 

orçamento de dois mil e dezoito (documento em anexo): Alimentação – refeições 

confeccionadas – com uma dotação inicial e corrigida de 600,00€ (seiscentos euros), 

realizada uma inscrição/reforço de 500,00€ (quinhentos euros), ficando com uma dotação 

corrigida de 1,100,00€ (mil e cem euros); Conservação de bens – com uma dotação inicial 

de 379,00€ (trezentos e setenta e nove euros) e corrigida de 2.109,00€ (dois mil, cento e 

nove euros), realizada uma diminuição/anulação de 500,00€ (quinhentos euros), ficando 

com uma dotação corrigida de 1.609,00€ (mil seiscentos e nove euros). ------------------------- 

PONTO TRÊS – CIRCUITO DE CICLISMO --------------------------------------------------------------- 

- O Sr. Presidente fez um balanço positivo do circuito de ciclismo uma vez que é o primeiro 

evento do género organizado no Município. O evento decorreu com normalidade, o 

programa foi cumprido na íntegra, partiram noventa dos cem atletas inscritos e estiveram 

presentes fortes individualidades do ciclismo regional. Houve um mar de gente, em 

Cardosas, que não se cansou de apoiar os atletas, em especial o Pedro Pinheiro e houve 



apoio de muitas pessoas de forma individual à organização, no dia da prova. O aspeto 

menos positivo prende-se com a tabela classificativa, a cargo da associação de ciclismo de 

lisboa, onde foram registados alguns erros. ---------------------------------------------------------------  

- - Não havendo mais nada a decidir ou a tratar o Executivo deu por encerrada a reunião 

cerca das vinte e duas horas e trinta minutos, e para constar se passou a presente ata que 

eu, 

 

                                                    Secretára, a redigi, subscrevo e assino. 

 

 

Catarina Alexandra dos Santos Costa  


